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«Шереметьевские пруды – водные 
объекты, которые  являются составной 
частью усадьбы графов Шереметьевых 
и памятником регионального значе-
ния. Историческое место должно быть 
красивым, поэтому у нас, местных жи-
телей, возникла идея почистить эти 
водоёмы.  Глава поселения Владимир 
Горяев её поддержал», – пояснил пред-
ставитель инициативной группы села 
Уборы Кирилл Суворов.

На берегу среднего пруда в этот день 
работали два экскаватора-погрузчика и 
10-12 жителей. Тяжёлая техника выво-
лакивала огромные деревья из воды на 
берег и стаскивала их в огромную кучу. 
Коряги поменьше вытаскивали вруч-
ную. За полдня собрали порядка 40-50 
кубометров древесного мусора. Огово-
римся, что такие экологические акции 
на территории села с подачи инициа-
тивной группы – явление не редкое.

«Мусор собираем периодически в 
течение всего года, – говорит Кирилл 
Суворов. – В прошлом году, также при 
поддержке администрации поселения, 

полностью очистили Шереметьевский 
парк». И работу в этом направлении, 
как следует из разговора, обществен-
ники собираются продолжать и даль-
ше. 

Один из старейших сотрудников 
ОАО «ЖКХ Горки-10», тракторист 
Владимир Александрович Огибалов – 
участник генеральной уборки Шереме-
тьевских прудов.  «Нужное дело. Чисто 
стало, – говорит он. – То деревья тор-
чали в пруду, а сейчас люди отдыхать 
будут. Глядишь, когда и мы приедем».

Как только вывезут весь собранный 
мусор, можно будет оценить много-
образную палитру красок этого уни-
кального уголка. От Шереметьевских 
прудов через парк можно пройти к 
главной достопримечательности села 
– к церкви во имя Спаса Нерукотвор-
ного Образа. 

Уборы по праву могут гордиться не 
только памятниками культуры, но и 
жителями, которые стремятся сохра-
нить первозданность своей малой ро-
дины для потомков.

Новый облик Шереметьевских прудов

Шереметьевские пруды – это целый каскад небольших водоёмов, об-
разованных на русле реки Серебрянка. Вокруг них много старых лип, ко-
торые, умирая от времени, гниют на берегу или падают в воду, создавая 
неприглядный вид.

Инициатива жителей села Уборы  по очистке берегов 
поддержана администрацией поселения Успенское



Секретарь Московского об-
ластного регионального отде-
ления партии «Единая Россия» 
Лидия Антонова сообщила 
журналистам о том, что реги-
страция участников праймериз 
завершилась 15 апреля. Всего 
зарегистрировались 224 кан-
дидата. «На один депутатский 
мандат претендуют в среднем 
20 человек. Это очень серьезная 
конкуренция. Среди кандидатов 
много лидеров общественного 
мнения, известных политиков и 
действующих депутатов, а также 
представителей самых разных 
профессий», – отметила лидер 
подмосковных единороссов.

Все зарегистрированные 
участники праймериз будут уча-
ствовать в предвыборных дебатах 
– это обязательная процедура 
предварительного голосования, 
которая позволит кандидатам 
проявить себя в предвыборной 
борьбе, а избирателям – позна-
комиться с  их предвыборными 
платформами.

Предварительное голосование 
проводится перед выборами в 
Государственную Думу РФ. Вы-
боры состоятся 18 сентября, день 

предварительного голосования 
– 22 мая. В Московской области 
параллельно проводятся выбо-
ры в региональный парламент, 
которым также предшествует 
процедура предварительного го-
лосования. Стать кандидатами 
от «Единой России» на предсто-
ящих в сентябре выборах смогут 
только победители предвари-
тельного голосования.

Одинцовский одномандат-
ный избирательный округ №122 
по выборам в Государственную 
Думу включает Одинцовский, 
Наро-Фоминский, Рузский, 
Можайский районы, городские 
округа Власиха, Звенигород, 
Краснознаменск, Молодежный. 
Число избирателей в округе со-
ставляет 543 519 человек.

Для участия в предваритель-
ном голосовании по 122-му 
округу зарегистрировались 17 
кандидатов. На данный мо-
мент регистрация кандида-
тов завершена. В числе заре-
гистрированных участников 
предварительного голосования 
– Уполномоченный по правам 
ребенка в Московской области 
Оксана Пушкина. 

Говоря о том, почему она реши-
ла принимать участие в выборах, 
Оксана ПУШКИНА сообщила: 

 – Защита, 
с о б л ю д е н и е 
прав детей – 
гарантия, что у 
страны есть бу-
дущее. Громкие 
преступления, 
совершенные 
в последние 
месяцы, вы-
зывают трево-

гу. Дети гибнут от рук нянь, от 
рук собственных родителей, от 
действий врачей. Иду в Госдуму, 
чтобы создавать законы, способ-
ные предотвращать такие престу-
пления. Считаю, что соблюде-
ние прав детей в России должно 
стать национальной идеей. 

Звенигородский одномандат-
ный избирательный округ № 6 
по выборам в Московскую об-
ластную Думу включает в себя 
городские округа Власиха, Зве-
нигород и часть Одинцовского 
района (кроме городских округов 
Кубинка, Голицыно и сельского 
поселения Часцовское). Число 
избирателей в округе составляет 
232 952 человека.

Для участия в предварительном 
голосовании по избирательному 
округу №6 зарегистрировались 26 

кандидатов. На данный момент 
регистрация кандидатов завер-
шена. 

Выборы в Мособлдуму в сен-
тябре этого года будут проходить 
по смешанной системе: 25 депу-
татов будут избраны по одноман-
датным округам, а еще 25 – по 
партийным спискам.

Среди зарегистрированных 
участников предварительного го-
лосования по Звенигородскому 
избирательному округу – депутат 
Московской областной Думы, ру-
ководитель Комитета по образо-
ванию и культуре, Герой России 
Лариса Лазутина (выдвигается по 
одномандатному округу).  Также 
среди участников – генеральный 
директор ГУП МО «Мособлгаз» 
Дмитрий Голубков (выдвигается 
по партийному списку).

Комментируя своё выдвижение, 
Лариса ЛАЗУТИНА отметила:  

– За послед-
ние годы в Под-
московье нам 
многое удалось 
сделать. Прак-
тически устра-
нена очередь в 
детские сады 
для детей от 3 
до 7 лет. По-
строено более 

50 новых школ, огромное ко-
личество спортивных объектов. 

Нужно продолжать строить шко-
лы, чтобы дети учились только 
в первую смену. Нужны центры 
культурного развития и школы 
искусств. У меня есть опыт, силы 
и желание продолжать начатую 
работу, потому что повседневные 
заботы и проблемы людей – те-
перь и есть моя жизнь.

Дмитрий ГОЛУБКОВ подчер-
кнул необходимость инфраструк-
турных решений для повышения 
уровня комфорта жизни людей: 

– Я живу 
в Подмоско-
вье. Поэтому 
жизнь реги-
она касается 
меня напря-
мую. Я вижу, 
что область 
д и н а м и ч н о 
р а з в и в а е т -
ся: строятся 
новые жилые комплексы, появ-
ляются новые предприятия. Но 
инфраструктура региона – доро-
ги, газопроводы, энергоснабже-
ние – за таким ростом часто не 
успевает. Это лишает людей ком-
форта. Своей задачей в Мособл-
думе вижу создание таких норм, 
которые зададут застройщикам 
строгие рамки, – без социаль-
ной, транспортной и инженерной 
инфраструктуры не должен быть 
построен ни один дом.

Выборы – 2016

Завершилась регистрация участников праймериз
19 апреля в агентстве «Интерфакс» прошла пресс-конференция, 

посвящённая итогам регистрации участников предварительного 
голосования партии «Единая Россия», выдвигающихся в Госу-
дарственную Думу.
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Дела депутатские

Лариса Лазутина о спорте, 
Мособлдуме и о себеГерой России, пятикратная 

чемпионка Олимпийских игр, 
одиннадцатикратная чемпионка 
мира, многократная чемпионка 
СССР и России, депутат Мо-
сковской областной Думы Лари-
са Лазутина много раз бывала в 
поселении Успенское. И в этом 
году она встречала участников 
лыжных гонок на финише. Это 
было большим стимулом, чтобы 
быстрее пройти дистанцию, как 
говорится, «не ударив в грязь 
лицом». Пропагандируя занятие 
спортом,  она рассказывает о 
себе и на своём личном примере 
показывает, что у каждого есть 
шанс добиться больших успехов.   

А в марте Лариса Лазутина 
провела встречу с журналиста-
ми Одинцовского района в ре-
жиме медиаланча и рассказала 
о своей депутатской деятель-
ности.  

Доверие людей –
в приоритете

В 2003 году, по окончании 
спортивной карьеры, Ларису 
Лазутину избрали депутатом 
Московской областной Думы. 
Говорит, что пришлось учиться 
законотворчеству у более опыт-
ных коллег и окончить Россий-
скую академию государственной 
службы при Президенте Россий-
ской Федерации по специаль-
ности «юриспруденция». Она 
кандидат экономических наук 
и председатель Комитета по во-
просам образования и культуры 
Мособлдумы.

«Только в прошлом году Мос-
облдумой было принято 24 за-
кона, касающихся вопросов 
образования и спорта, из них 
11 разработаны Комитетом», 
– ответила Лазутина на вопрос 
журналистов о депутатской дея-

тельности. За 2015 год Ларисой 
Евгеньевной проведено 65 при-
емов, рассмотрено 213 обраще-
ний граждан.

«Я считаю своим достижени-
ем, что в мою приёмную идут 
люди и мне доверяют», – гово-
рит она.

По наказам избирателей ока-
зывалась помощь музею Тане-
ева в Дютьково, приобретались 
музыкальные инструменты для 
районных школ искусств, за-
купался спортивный инвентарь. 
Например, в г.о Власиха об-
устроена детская площадка со 
спортивными элементами. С 
помощью Лазутиной адресную 
материальную поддержку полу-
чили более ста человек: 39 из 
них – из Одинцовского района, 
33 – из Власихи и 31 – из Зве-
нигорода.

В рамках «Парламентского 
часа» в Мособлдуму на встречу 
с ней часто приезжают ученики 
школ.  «Мы приглашаем детей, 
чтобы их почувствовать, чем 
они дышат, как рассуждают…», 
– поясняет Лариса Евгеньевна.

Она признаёт, что в системе 
образования много нюансов, ко-
торые надо учитывать. Большое 
внимание в Комитете уделяют 
документам по обучению детей с 
ограниченными возможностями, 
их дальнейшей профессиональ-
ной подготовке, совершенству-
ют законодательство в области 
прав детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей.

Немного о личном
В связи с государственной 

службой приостановлена её 
служба в рядах Российской ар-
мии. Лариса Лазутина – майор 
запаса Ракетных войск стратеги-

ческого назначения, чем, безус-
ловно, гордится. 

Более четверти века она за-
мужем за Геннадием Лазутиным 
– профессиональным тренером, 
шестикратным чемпионом мира 
среди юниоров, рано оставив-
шим большой спорт из-за трав-
мы. Дочь Алиса – сотрудник 
одной из достаточно крупных 
страховых компаний. И Лари-
са Евгеньевна подчёркивает, 
что это самостоятельная лич-
ность, которая добивается все-
го сама, без помощи родителей. 
Сыну Даниилу тринадцать лет. 

На лыжах, как и его сестра, он 
бегает очень хорошо, в чём за-
слуга мамы и папы, но для сво-
ей спортивной карьеры выбрал 
хоккей. Сейчас он один из на-
падающих команды 2003 года в 
московском хоккейном  клубе 
«Динамо».

Лазутина 
о «лазутинке»

В сентябре 2002 года была со-
оружена лыжероллерная трасса 
имени Ларисы Лазутиной. А в 
2015 году, после её реконструк-
ции и создания развитой инфра-

структуры для занятий спортом 
и отдыха жителей района, был 
открыт Спортивный парк её 
имени площадью 280 гектаров.

«Трасса сейчас документаль-
но оформлена. Раньше исполь-
зовалось много привлечённых 
средств, теперь есть бюджетное 
финансирование. Парк – это 
одно из ярких достижений. Мы 
это сделали, хотя было очень 
непросто. И сейчас по нашему 
пути идут другие муниципаль-
ные образования и пытаются 
найти выход, оформить землю и 
сделать свой Спортивный парк».

Известная лыжница счита-
ет, что полезный опыт и за-
калка, полученные в годы 
активных тренировок, и сей-
час – основа её успеха.



Благоустройство

Реконструкция в селе Успенское идёт по графику
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Центр «ЛуДиС» открыт почти 
всегда. Дети и взрослые с мен-
тальными нарушениями, кото-
рые в силу своих особенностей 
не работают и не учатся, при-
ходят сюда практически каж-
дый день. Остальные посетители 
Центра бывают по мере возмож-
ности.  Два раза в неделю здесь 
помогают всем желающим вне 
зависимости от возраста осваи-
вать компьютерную грамотность. 
В будние дни занимаются лечеб-
ной физкультурой. 

Совсем недавно девочки ос-
ваивали швейные машинки, 
подаренные администрацией 
поселения. Четыре «игрушеч-
ных» агрегата, работающие на 
батарейках, оказались вполне 
пригодными для того, чтобы 
сделать качественную строчку 
на небольших по размеру вещах. 
Кстати, и большие швейные ма-
шины у общества есть, и ими 
пользуются по мере надобности. 

В преддверии Пасхи в «Лу-
ДиСе» устроили выставки вы-

шивок, авторских открыток и 
провели открытый урок по укра-
шению  пасхальных яиц в техни-
ке декупаж. Многие творческие 
идеи пригодятся, чтобы достой-
но украсить стол в дни великого 
православного праздника.

В этом году, по словам пред-
седателя общества инвалидов 
Галины Кононенко, ещё ни разу 
не удалось организовать экскур-
сию – проблемы с транспортом, 
которые пока не в силах решить 
даже администрация поселения.  
В прошлом году она выделяла 
автобус для поездок по Подмо-
сковью. В списке мест, которые 
хотят посетить члены общества, 
– Новый Иерусалим, Кремль, 
Переделкино… 

Молодёжь из общества «Лу-
Дис» часто принимает участие в 
программах московского фонда 
«Лучшие друзья». Так, в середи-
не апреля они были на встрече 
с американскими студентами-
волонтёрами в библиотеке ино-
странной литературы имени 
М.И. Рудомино. Ребята очень 
доброжелательно общались, учи-
ли английские слова и игровые 
песенки. Следующее приглаше-
ние они получили на танцеваль-
ный марафон, которого ждут с 
нетерпением и радостью.

Культура

«ЛуДиС» – это маленькая жизнь
В сельском поселении Успенское постоянно ведётся работа 
среди людей с ограниченными физическими возможностями

Глава поселения Владимир 
Горяев провёл для нас экскур-
сию по водозаборному узлу. 
«В течение трёх лет компания 
«СоцПромСтрой» отремонтиро-
вала два подземных резервуара, 
каждый из которых вмещает 500 
кубометров воды, – сказал он. 
–  Также отремонтировано по-
мещение для  станции второго 
подъёма». 

Здание, где разместили обо-
рудование,  в своё время было 
заброшено. Сейчас как снаружи, 
так и внутри большие перемены. 

Внешне оно приобрело эстетич-
ный вид, а внутри – не только 
облицовку стен, освещение и 
отопление, но и полноценное 
функциональное наполнение. 

«Здесь установлены два насоса 
– основной и резервный, кото-
рые будут подавать воду в сети 
села Успенское и посёлка Ко-
незавода, и предусмотрен мон-
таж ещё четырёх резервных на-
сосов. Здесь также смонтируем 
станцию частотного привода для 
поддержания давления в систе-
ме, – говорит глава поселения, 

показывая оборудование. – Сей-
час в сутки добываем порядка 
тысячи кубометров воды, а про-
изводительность новой станции 
рассчитана на 1200 кубометров». 

В селе Успенское ведётся ак-
тивное строительство новых до-
мов, поэтому увеличение объ-
ёмов потребления воды – это 
не далёкое будущее. И ещё, как 
рассказал Владимир Владими-
рович, ведётся согласование 
на строительство пристройки к 
Успенской школе. Там плани-
руется оборудовать бассейн, что 
тоже потребует водных ресурсов. 

В завершение экскурсии Вла-
димир Горяев показал модуль 
контейнерного типа, который 
подготовлен для размещения 
фильтрового оборудования 
станции обезжелезивания.  В 
течение ближайших десяти дней 

планируется закрыть вопрос с 
закупкой самих фильтров и на-
чать их монтаж. Все предвари-
тельные работы уже заверше-

ны. Пусконаладочные работы и 
первые пробные включения, по 
словам главы, должны пройти в 
мае-июне.

Водозаборный узел в этом населённом пункте был сдан в экс-
плуатацию более 50 лет назад. Он питает водой всё село Успен-
ское. А это – сад и две школы, жилой фонд порядка восьмисот 
квартир и отделение Центральной клинической больницы Рос-
сийской академии наук. Современные требования к водозаборным 
сооружениям, а также моральный износ прежнего оборудования 
потребовали полной реконструкции объекта. Её ведёт один из 
застройщиков села Успенское – ЗАО «СоцПромСтрой» – в рам-
ках выполнения технических условий.
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Спорт

Знай наших!

В вихре 
«Вальса Победы» 

Воспитанники эстрадно-театральной студии 
«Nota Bene» покоряют зрителей.

17 апреля в Москве прошёл VII Международный во-
енно-патриотический фестиваль «Вальс Победы». Уче-
ники эстрадно-театральной студии «Nota Вene» с успе-
хом выступили на этом конкурсе. 

Компетентное жюри отметило профессионализм ис-
полнения и выбор репертуара Марии Демиденко (кате-
гория 17-20 лет). По мнению жюри, песня «Ветераны» 
(муз. и сл. Надежды Беспаловой), которую спела Мария, 
достойна звучать на радио и должна быть предоставле-
на широкому кругу слушателей. Мария стала лауреатом 
II степени. Организаторы фестиваля пригласили девуш-
ку принять участие в Москве на гала-концерте, где при-
зёры фестиваля «Вальс Победы» исполнят свои песни 
для ветеранов Великой Отечественной войны. Такой 
же чести удостоена и дипломант III степени Анастасия 
Герасимова (категория 9-12 лет) за исполнение песни 
«Кукушка». Жюри высказало общее мнение о высоком 
уровне исполнения сложного произведения и отличном 
владении вокальной техникой. 

На конкурсе «Шаг за шагом» среди ребят в возрас-
те 10-13 лет студию «Nota Bene» представляла и стала 
дипломантом I степени Полина Демиденко. Для неё 
это вторая победа. Несколькими месяцами ранее Поли-
на получила диплом лауреата III степени на районном 
конкурсе «Серебряный олень».

Жюри этих конкурсов выразило благодарность пе-
дагогу и руководителю эстрадно-театральной студии 
«Nota Вene» Алесе Владимировне Саркисян за профес-
сионализм и высокий уровень подготовки конкурсан-
тов.

Сотни конкурсантов из разных 
регионов России стали участни-
ками открытого конкурса военно-
патриотической песни «Родная 
песня 2016». 

Ежегодно конкурс проводится 
по инициативе управы Кунцево, 
муниципального округа Кунцево 
и Государственного бюджетного 
учреждения культуры города Мо-
сквы «Дом культуры «Рублёво».

В этом году в данном песенном 
марафоне приняли участие два 
творческих коллектива Дома куль-
туры села Успенское. И ансамблем 
«Традиция», и квартетом «Успен-
ские девчата», показавшими своё 
мастерство в рамках конкурса, ру-
ководит Наталья Шубина. 

Ансамбль русской народной пес-
ни «Традиция» отмечен дипломом, 
который полностью соответствует 
его названию – «За сохранение 
традиций». А «Успенские девчата» 
стали лауреатами 1-й премии кон-
курса.

В преддверии Дня космонавтики состоялся 
турнир по бадминтону.

11 апреля в стенах АНОО «Гимназия Святителя 
Василия Великого» состоялся турнир по бадминто-
ну, посвященный Дню космонавтики. В нём при-
няли участие лучшие бадминтонисты 2003-2005 г.р.
детско-юношеской школы города Одинцово, бад-
минтонного клуба «Золотой волан» из села Успен-
ское и АНОО «Гимназия Святителя Василия 
Великого».  

В турнире состязались 32 бадминтониста: 16 дево-
чек и 16 мальчиков. Юные спортсмены были раз-
делены на группы игроков 
по восемь участников. В 
следующий этап прошли 
ребята, завоевавшие пер-
вые два места. После чего 
состоялись полуфиналь-
ные встречи, а также матч 
за третье место и финал 
соревнований.  

Роберт Осипов из клу-
ба «Золотой волан» села 
Успенское стал третьим, 
уступив Олегу Богута и 
Ярославу Мартынову из 
ДЮСШ города Одинцово.

ХК «Снежинка» на ледовом поле 
Фан-клуб «Снежинка-УЛЬТРАС» старается не пропустить ни 

одной игры своей команды.

16 апреля в рамках чемпионата по хоккею с шайбой среди любитель-
ских сборных команд городских и сельских поселений Одинцовского 
района прошла очередная игра. На ледовой арене скрестили клюшки 
команды сельских поселений Успенское и Барвихинское.

Болельщики на трибунах горячо поддерживали свои команды. Силы 
соперников оказались равными, поэтому  игра была очень тяжелой. По 
окончании основного времени счет составлял 5:5. В овертайме капитан 
сборной Успенского поселения Алексей Зеленов смог забить победный 
гол и принес хоккейному клубу «Снежинка» очередную победу. 

Благодаря самоотверженности и мастерству капитана и каждого чле-
на команды сбылись надежды успенских фанатов, и они искренне ра-
довались победе вместе с игроками ХК «Снежинка».

Играют сильнейшие

Успенские девчата-лауреаты
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